



PUENTE
Desde 1915

PUENTE presente en Expo EFI 2015



PUENTE - empresa líder en banca de inversión en el Cono Sur - estuvo presente en la 3era edición de la Exposición Argentina de Economía Finanzas e Inversiones (EFI), que se realizó en el Hotel Hilton de Buenos Aires.

En el marco de esta muestra, se organizó una agenda de disertaciones donde Federico Tomasevich, presidente y CEO de la compañía, participó como referente en el Panel Financiero. Durante la conferencia, y junto a otros reconocidos directivos del sector, se analizaron los temas centrales que deberá abordar la próxima administración.

“Los inversores que están entrando en la Argentina constituyen una porción muy chica para el universo importante que existe. Si bien este flujo para la Argentina es muy positivo, el país aún necesita resolver de fondo cuestiones estratégicas que apuntalen el crecimiento a futuro”, dijo Tomasevich y en ese sentido opinó que el próximo gobierno



PUENTE

Desde 1915

deberá encontrar una salida para la delicada situación con los holdouts. “Una solución definitiva redundaría en una mejora en la calificación de riesgo y en la cotización de los bonos y, por ende, facilitaría el camino de la inversión con el objetivo de financiar proyectos a largo plazo”, sostuvo.

El panel fue moderado por el subdirector de El Cronista, Hernán De Goñi, y también participaron Claudio Cesario, presidente de la Asociación de Bancos de la Argentina; Eduardo Sangermano, CEO Grupo San Cristóbal y presidente de ADIRA; y José Panero, gerente General de Banco Superville.

El encuentro ExpoEFI 2015, organizado por El Cronista Comercial y Revista Apertura, es el evento anual que reúne a los principales referentes de la economía nacional y del sector financiero.